

"Cerca De Ti Señor"

Mateo 27:32-37

In el pasado, cuando alguien estaba castigado públicamente, muchos venían para observar el espectáculo. Aparte de la necesidad de justicia, a veces el evento se convirtió en un circo, con todo el mundo burlando del criminal.

Antes de tener el cine y la televisión, esto fue como una forma de entretenimiento para los crueles, y los depravados.

Esto es lo que vimos la semana pasada con los soldados que burlaban de nuestro Señor.

Mateo 27:27-31

32) Es muy interesante como mencionen a este Simón, en otras partes dice que el estaba llegando del campo, cuando fue obligado a llevar la cruz de Jesús, nuestro Señor ya siendo tan agotado con azotes y con golpes, su cuerpo cubierto de llagas y sangre.

¿Pero porque este Simón? ¿Porque no escoger a otro, o porque no uno de sus discípulos? Bueno los discípulos, en un ataque de cobardía, huyeron todos. Aunque Juan estará allá finalmente.

Pero ese Simón era especial. Hay evidencias en el libro de Hechos y de Romanos que el, su esposa, sus hijos eran personas importantes en la iglesia mas tarde.

Como dije, muchos burlaban de las personas condenadas a la muerte, era como un juego perverso.

Mateo 27:39-43

Pero ese Simón no, es mas probable que él miro a Cristo, con compasión, hasta con amor y con conmiseración, y esto era insoportable a los perversos que disfrutaban el espectáculo.

En realidad, llevar esa cruz para Cristo era un gran privilegio. Casi como María, seleccionada para llevar a Cristo en su vientre, ese hombre estaba al lado de Cristo, en su momento de aflicción para ayudar lo.

33-34) El hecho de que ese liquido era tan amargo, ni servia par apaciguar un poco la sed. Esto no era un momento de alivio, sino de sufrimientos multiplicados, lo sufrió para ti, y para mi.

Y claro, con ese detalle, Dios estaba confirmando el cumplimiento de otra profecía.

Salmo 69:19-21

35) Pensaban que la ropa de Cristo iba a tener algún valor. Tal vez alguien la compraría, un seguidor, o una persona que creía que tenia propiedades mágicas.

Mateo 9:20-22

Desafortunadamente, por ignorancia o por la superstición, ha habido personas desde el principio que han puesto su confianza y los objetos, supuestamente sagrados, en ves de en la persona y en su palabra. Los vendedores de reliquias, aun están con nosotros.

Pero esto también era para cumplir profecías.

Salmo 22:18

La importancia del cumplimiento de las profecías, y para comprobar que todo esto que pasó a nuestros Señor fue controlado, y predestinado por su Padre. Nada de lo que pasó fue un accidente. Dios ha predestinado cada evento que pasa, y aun así, nosotros somos seres responsables.

36-37) Había una practica, actualmente no era nada mala, en publicar la naturaleza del crimen sobre la cruz. A veces también había una persona caminando en frente gritando, "por asesino", "por violar una muchacha", o "por motín y sedición este esta condenado".

Fue para publicar la justicia, y para convencer a otros a no jugar con estos delitos. Pero en el caso de Cristo, era inocente, no había ningún crimen. Pero por costumbre, tenían que poner algo.

Y lo que pusieron era la verdad, Cristo era ese gran rey, descendiente de David, el que los Judíos esperaban. Pero cuando por fin llegó, los judíos eran demasiadamente ciegos para reconocer lo.

Juan 1:11
Mateo 15:14

Ese letrero sobre la cruz, confirmó la locura de los fariseos, y por esto ellos estaban furiosos.

Juan 19:19-22

Como siempre, Pilato como un magistrado, era siervo de Dios.

\----- Doctrina -----

Hay algo importante que podemos aprender de esa porción triste de las escrituras.

Cristo no era la única persona que llevaba la Cruz. Claro, solamente la sangre de Cristo compró nuestra salvación, pero había una participación de otro, y en algo bien simbólico, la cruz. Porque en muchas enseñanzas del testamento nuevo, se habla de nosotros llevando una cruz. No una cruz física, pero es simbólico.

Y es con la cruz, llevando la, que realmente empezamos a vivir la vida Cristiana, en muchas áreas.

Hay honor, hay privilegio, y hay gozo, llevando la cruz.

Honor

Fue un gran honor par ese Simon de Cirene, participar en ese evento, caminando allá con Cristo, **cerca de él**, ayudando le.

Es un gran hombre de la historia de la iglesia, como dije en Hechos y en Romanos se hablan de su familia.

El fue obligado, ha hacer esto, por los Romanos, conforme a su ley.

Mateo 5:41

Pero en un sentido, nosotros también estamos obligados a ese gran honor.

Mateo 10:34-39

Estas doctrinas no son tan populares en nuestros tiempos, pero sigan siendo la verdad. Tomando el lado de Cristo puede ser una cruz para muchos, hasta los miembros de tu familia pueden estar en tu contra.

Mateo 16:24-25

Si nuestra vida era llena de admiración, de los del mundo, es posible que te pierdas tal vida, cuando empieces a llevar tu cruz. El mundo será en tu contra, y esa vida de antes no será posible, si realmente tomes el lado de Cristo.

Pero viviendo **cerca de Cristo**, ganarás la vida verdadera.

Tal vez se van a burlar de ti, pero esto también es un honor.

Mateo 5:10-12

Hay un gran premio en sufrí por Cristo, en ser despreciado por su causa. Y a través de los siglos los Cristianos han gozado por ese honor.

En jueves conocí unos Cristianos de Egipto, y hablamos del sufrimiento que ellos están aguantando en esa parte del mundo, y ellos dijeron que cuando vienen las persecuciones, no es realmente tan difícil, aunque es triste, pero se siente como que Cristo está **a tu lado**, asegurando te que esto va a pasar después de poco tiempo, y recibirás grande recompensa por toda la eternidad.

Ayer en Santa Ana, cuando estábamos dando comida y palabra a los desamparados, encontramos algunos, que nos insultaban, nos echaron las peores palabras en Ingles, y a mi uno me ofendió mientras estuve predicando sobre el hijo prodigo.

Y me sentí la presencia del Señor, como que el estaba a mi lado diciendo, sigue, hay muchos aquí que son afectados, positivamente por tu predicación. Y el interruptor no hablaba muy fuerte, no todos pudieron escuchar lo.

Era como el diablo mismo me estaba diciendo, "¿quien te crees tu, no sabes que esto mi territorio?". Después de esto, me sentí bien el resto de día. Fue tan bonito que tuve que salir otra vez en la tarde evangelizando con la hermana Gloria y con Melvin. Yo sentía en ese desprecio un gran honor.

Pausa

Objeción: Tal vez alguien está pensando, "A mi no me interesa ese honor, yo no soporto ser burlado de los del mundo, yo prefiero que todos me traten bien y que hablen bien de mí"

Respuesta: Lucas 6:22-26

Si todos hablan bien de ti, tal vez tienes un mensaje equivocado.

El apóstol Pablo tenía mucho prestigio en el mundo, en el mundo de los judíos perdidos, antes de conocer a Cristo.

Filipenses 3:4-10

Todo que antes era importante, ya era pura vanidad para Pablo. ¡Basura! Ya estaba viviendo la vida verdadera.

Ese Simon el Cirene fue obligado a llevar la cruz.

Mateo 27:32

Y en un sentido, nosotros también estamos obligados a llevar la cruz, si realmente somos seguidores, discípulos de Cristo.

Lucas 14:27

Cristo habló bien claro. Cristo no empleaba trucos como los movimientos modernos de crecimiento para las iglesias.

Cristo hablaba en la cruda verdad.

Continuando...

Lucas 14:28-33

Puede ser costoso, seguir a Cristo, en términos de lo que piensen de ti, los del mundo.

\----- Aplicación -----
Como está contigo, en esta mañana, hermano, hermana.

¿Estas tu caminando, **cerca del Señor**? ¿Estas en la lucha en contra del mundo? ¿O has buscado una tregua cómoda? ¿Una amistad secreta con el mundo? Aun estamos en el principio del año, y la iglesia tiene muchas necesidades.

¿Estás dispuesto ya a sacrificar un poco de tu tiempo, a apretar un poco la carne, a arriesgar tu reputación entre los del mundo?

O vas a vivir como muchos Cristianos modernos que creen que han descubierto la manera de vivir, felices, en el mundo sin cruces y sin costo alguno.

La vida que tenemos aquí en este mundo es breve, en comparación con la eternidad. Si tu quieres ese poder, la capacidad de aprovechar bien el tiempo, en el día malo, entonces, quiero orar por ti. Efesios 5:14-16

Vamos a orar.